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Istituto Comprensivo “Coverciano” 

Via Salvi Cristiani, 3 - 50135 Firenze 

 

Scuole Primarie “A. Diaz”, “D. da Settignano” e “S. Maria a Coverciano” 

 

Scuole dell’Infanzia “A. Diaz”, “D. da Settignano” e “S. Maria a Coverciano”  

Scuola Secondaria 1° grado “Mazzanti” 

CONSIGLIO DI ISTITUTO - Verbale n° 24 

Il giorno lunedì 14 febbraio alle ore 17:00 è stato convocato, online, il 

Consiglio di Istituto. 
 
 

Nome e Cognome Componente Presente Assente 

Bimbi Barbara Docente X  

Boiano Liberato Luciano Personale ATA  X 

Abby Burgoyne Genitore X  

Marta Catani Genitore x  

Centonze Maria Dirigente reggente X  

Dolf i Caterina Docente X  

Esposito Rita Genitor X  

Lauria Domenico Antonio Genitore  X 

Lavorini Carlotta Docente  X 

Lionetti Bianca Maria Docente X  

Menci Francesca Docente  x 

Naccarato Francesca Genitore X  

Piccinini Iacopo Genitore X  

Romano Loredana Docente X  

Ricci Lucia Docente X  

Simonatti Francesca Docente  X 

Tambascia Enzo 
Ferdinando 

Presidente+Genitore X  

Tantulli Agnese Genitore X  
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Il Presidente, verificata la legalità della convocazione e la presenza del numero legale, incarica il 
genitore Agnese Tantulli di svolgere le funzioni di Segretario.  

 

Si apre la discussione sul seguente O.d.G. : 

1 . approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. comunicazione del DS; 
3.approvazione del programma annuale del 2022; 

4. approvazione fondo economale minute spese; 
5. variazione avanzo di amministrazione per inserimento PON; 
6. dati delle iscrizioni a.s. 2022/2023; 

7. nomina Comitato di Garanzia. 

 

 
1. Approvazione verbale seduta precedente. Il verbale n.23 della seduta precedente  è 

approvato all’unanimità. 
 

2. Comunicazioni del DS. Quali comunicazioni inziali la Preside ha tenuto a precisare il rientro 

integrale delle attività scolastiche in presenza, in parte, se non integralmente dovuto, alle 
modifiche normative intervenute fra la fine di gennaio ed i primi di febbraio. Il rientro dalle 
vacanze natalizie era ripreso con un alto numero di classi in quarantena in tutto l'Istituto. Il 

rientro è comunque avvenuto nel pieno rispetto delle precauzioni che l'emergenza COVID 
richiede, ed è chiesto a tutti di "non abbassare la guardia". 

In ordine alle modalità di espletamento dell'esame di 3 media siamo ancora in attesa 
dell'ordinanza ministeriale che dovrebbe arrivare a breve. 
 

3. Approvazione del programma annuale del 2022. La DSGA, Iliana Maturi, ha illustrato il 
Programma annuale completo di tutti i modelli e già passato al vaglio della Giunta Esecutiva 
nonché  dei Sindaci Revisori. Si da conto, in primo luogo, che l’unica cifra certa inserita nel 

Programma è quella relativa alla dotazione ordinaria da parte del Ministero, le altre sono 
previsioni in relazione agli incassi dell’anno precedente; la base di partenza per la redazione del 

Programma annuale è l’avanzo di amministrazione presunto al 31/12/2021. Le differenze della 
previsione saranno poi riportate in sede di variazione del bilancio (al 30 giugno e 30 novembre: 
al 30 giugno è obbligatorio presentare il piano di attuazione al Programma annuale).  

Le entrate al programma annuale sono ripartite: 
- Avanzi di amministrazione 

- Finanziamenti dello Stato 
- Eventuali finanziamenti regionali 
- Eventuali finanziamenti da parte degli Enti Locali (entrate da parte del Comune di Firenze 

come spese per il funzionamento degli uffici). 
Si precisa che la dotazione ordinaria inserita nel Programma risulta minore rispetto all’anno 

precedente e ciò è dovuto ad un abbattimento dei parametri di assegnazione da parte del 
Ministero stesso.  
La DSGA da lettura e spiegazione specifica dei modelli di cui si completa il Programma 

annuale; al termine della lettura si passa a deliberare. 
Il Presidente procede alla delibera: 

 
Delibera n. 89 del 14/02/2022 “ Approvazione del programma annuale 2022”. Il 

Consiglio delibera all’unanimità 

 
4. Approvazione fondo economale minute spese. La DSGA da indicazioni in ordine al fondo 

economale minute spese, utilizzato per acquisti per cui non si reputi necessario attivare le 
consuete procedure. Tale fondo infatti è istituito, e gestito direttamente dal DSGA, per 
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l'acquisizione di beni e servizi di modesta entità, necessari a garantire il regolare svolgimento 
delle ordinarie attività. 
Come per l’anno 2021 chiede che il fondo possa avere una base pari ad € 500. 

Il Presidente procede alla delibera: 
 

Delibera n. 90 del 14/02/2022 “ Approvazione fondo economale minute spese”. ”. Il 

Consiglio delibera all’unanimità 

 

5. Variazione avanzo di amministrazione per inserimento PON (Programma Operativo 

Nazionale). La DSGA informa che, essendo l’avanzo di amministrazione presunto fino alla 

chiusura del consuntivo, ovvero il 15 marzo, non sono stati ancora inseriti, nel Programma 
annuale, i PON ( Reti Cablate e Digital Bord) in quanto al momento della redazione del 
Programma non vi erano ancora incassi. Pertanto, è stato chiesto ai Revisori, che hanno dato il 

loro assenso, di inserire gli importi successivamente (in data odierna si precisa anche che 
adesso gli incassi ci sono). Su tale comunicazione il CDI non deve deliberare, però la DSGA 

ha ritenuto che il Consiglio dovesse prenderne atto. 
Il Consiglio prende atto. 

 

6. Dati delle iscrizioni a.s. 2022/2023. La Preside riferisce notizie positive in ordine alle 
iscrizioni per il nuovo anno scolastico: 

INFANZIA - il numero di iscrizioni permette di mantenere il profilo organico degli anni 
precedenti (SETTIGNANO 19, DIAZ 19, SMAC 74);  
PRIMARIA - anche per questo ciclo si rileva una tenuta delle iscrizioni (SETTIGNANO 22, 

DIAZ 15, SMAC 65): solo una precisazione in merito al fatto che Settignano ha avuto iscritti in 
esubero, mentre la Diaz, ha avuto una leggera flessione e in questi giorni si sta lavorando, 

contattando anche i genitori interessati, per uniformare i dati. Inoltre, nel piano di 
dimensionamento dell’offerta formativa, è stata anche accolta la richiesta della classe a tempo 
pieno sia per la DIAZ che per Santa Maria a Coverciano (alla SMAC non riusciremo però a 

partire con la classe in più). E’ ancora interessante tenere conto che le disposizioni circa 
l’organico arrivate in data odierna (14 febbraio), invitano i Dirigenti a formare le classi sulla 

base dell’ancora vigente Legge Gelmini (27 bambini/ragazzi). 
MEDIE - riusciremo nuovamente a fare 6 prime con 136 nuove iscrizioni.  
In ordine alla scuola media si fa rilevare anche gli alti numeri di richiesta per la sezione musicale 

(64 richieste). Nei prossimi giorni si svolgeranno le selezioni da parte della Commissione 
nominata dall’Istituto. La Preside riferisce che saranno presi i primi 24 bambini della graduatoria 

6 per ogni strumento in ordine al nostro organico “cd. di diritto” che comprende 
- violino 
- flauto 

- chitarra 
- pianoforte, 

e questi alunni andranno a formare la nuova classe di indirizzo musicale. Sarà poi da verificare 
l’abbinamento di questa nuova sezione musicale con la seconda lingua. In caso di rinuncia si 
procede con scorrimento della graduatoria. 

Per il prossimo anno saranno comunque previste le ore per gli strumenti di violoncello e 
percussioni per far concludere il percorso già iniziato dalla prima, alle future terze. E' poi 

intenzione dell'Istituto prevedere progetti ad hoc per i ragazzi non accolti nella classe 
strumentale, con la cattedra di potenziamento di pianoforte. 
Ancora, la Preside informa che se questo è l’andamento delle richieste per la classe musicale, 

nulla toglie che per il prossimo anno si possa chiedere l’attivazione di una seconda sezione di 
indirizzo musicale. 

Interviene Iacopo Piccinini chiedendo alla Preside di farsi già parte attiva presso l'Ufficio 
Scolastico regionale, per chiedere, visti gli alti numeri di candidati per la sezione strumentale, di 
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far attivare una seconda classe di indirizzo musicale già dal prossimo settembre, senza attendere 
il piano di dimensionamento per il 2023/2024. 
Al termine della trattazione di questo punto la Preside, Dott.ssa Centonze, si è dovuta assentare 

per impegno precedente e concomitante con i lavori del CDI. 
 

7. Nomina Comitato di Garanzia. Il Presidente riferisce che occorre procedere alla nuova 
nomina del Comitato di Garanzia - il cui funzionamento è ispirato a principi di collaborazione 
tra scuola e famiglia, anche al fine di rimuovere possibili situazioni di disagio vissute dagli 

studenti nei confronti degli insegnanti e viceversa. Durata annuale. Si candidano a farne parte 
Iacopo Piccini e Lucia Ricci. 

Il Presidente procede alla delibera: 
 
Delibera n. 91 del 14/02/2022 “Nomina Comitato di Garanzia”. Il Consiglio all’unanimità 

delibera la composizione del Comitato di Garanzia, così composto: 

 Iacopo Piccinini, genitore 

Lucia Ricci, insegnante infanzia 

 

 

Al termine della trattazione dei punti all’odg è stato riferito di un episodio di "bullismo" che si 
è verificato qualche giorno prima, nei pressi della Scuola Mazzanti - nelle vicinanze -, da parte 

di alcuni ragazzi più grandi nei confronti di alunni frequentanti la Scuola Mazzanti, prima 
dell’entrata a scuola. La Prof.ssa Romano ha riferito che la scuola sta prendendo tutte le 
dovute informazioni e, successivamente, provvederà ad avvisare le Autorità competenti . Da 

parte dei professori si chiede collaborazione ai genitori al fine di non far uscire i ragazzi da 
casa molto tempo prima dell'ingresso a scuola, e ricordano, inoltre, che per ogni necessità la 

scuola è sempre aperta. 
 
Il Presidente informa il Consiglio che sono state recapitate alla Presidenza le lettere/liste di 

questioni da affrontare stilate da entrambi i Comitati dei Genitori presenti nel nostro Istituto, 
però ancora non è stato dato alcun riscontro. 

 
Si sollecita: 
- l’aggiornamento del sito e pubblicazione dei verbali del Consiglio di Istituto; 

- la questione del lavaggio tende; 
- l’acquisto della fotocopiatrice alla scuola Infanzia SMAC. 

 
 

La seduta si chiude alle 19.00. 
 

Il Segretario Il Presidente 
 

Agnese Tantulli Enzo Ferdinando Tambascia 


